

吉岡交流会 生き生きサロン

4月20日(木)、吉岡公民館にて、月1回の生き生きサロン(シャンシャンクラブ)を開催しました。

この日はストレッチ、脳トレなどを行いました。メンバー一同、いつも元気でシャンシャン歩けるように頑張っています。写真の鯉のぼりはうろこが“かぶと”でできています。みんなでこれからも健康で明るく楽しくすごせるように折りました。

●問い合わせ先 TEL 72-2548(矢岡)



唐原子供神楽 唐原子供神楽発表会

3月26日(日)、下唐原貴船神社で「唐原子供神楽発表会」を開催しました。天候にも恵まれ、最高の神楽日和になりました。

この日、神楽デビューする子どもが3名。とても緊張していましたが、力一杯元気良く舞えました。また、おじいちゃん、おばあちゃんがデビュー記念にとついてくれたお餅も皆さんにお配りし、賑やかな発表会になりました。

舞台に立って沢山の方々の前で、これだけ神楽が舞えるのは、とてもすごい事だと思います。自分に自信を持って、神楽に勉強にスポーツに頑張って欲しいと思います。お越し頂いた皆様、ありがとうございました。

●問い合わせ先 TEL 090-9601-3912(宮本)



▲産卵間近のカジカガエル



友枝新聞発行し隊 わくわく友枝瓦版36号発行！

年4回発行している友枝瓦版の36号を発行しました。今回は、松尾山お田植祭や築上東Music Lovers'の貴村和恵さんなどの取材を行いました。これからもスタッフ自ら取材、編集し読者の皆さんに少しでも多くお届けできるようがんばります。現在、定期購読をしてくれる方や広告掲載を募集しています。詳しくは下記までご一報ください。

●問い合わせ先 TEL 72-2888(藤本)

6月11日(日)、かじか同好会では、毎年恒例のカジカガエルの卵探しを行いました。この日は残念ながら卵を見つけることはできませんでしたが、作業中、ときおり鳴き声が聞かれ、何匹かのカジカに遭遇することもできました。

平成23年から始めた人工孵化の取り組みも6年目を迎え、様々な苦労の中で続けてきた活動は、確実に実を結んでいます。特に、この時期しか触ることのできない、ホタルの光とカジカの美しい鳴き声の共演はこの地域の宝です。

現在飼育中の卵とオタマジャクシは、カエルに育った後、8月上旬に川に放流する予定です。カジカガエルを育てるのもそうですが、この活動を通して、地域のみんなが集まり、繋がっていくことが何より大切だと思っています。

カジカガエルの卵探し カジカが繋ぐ地域のコミュニティ

